



**Protokoll zur
Gemeinsamen Sitzung Bürgeraktion - Grüne
am Montag, 22. Januar 2024, 19.30 Uhr
in der WALDLUST**

Anwesend: F. Weitkamp - S. Voegeli - S. Blickle - G. Blickle - E. Gebele - E. Kiessling - C. Burger - C. Harrison - M. Däumler - G. Lörcher - A. Lörcher - K. Breuer - G. Kerig - O. Dorka - B. Leix - S. Schmidt - D. Breyer - A. Breyer - A. Ortmann

Entschuldigt: B. Altendorf-Jehle

1. M. Däumler begrüßt die Anwesenden und führt in die Tagesordnung ein.
2. M. Däumler dankt C. Burger für die rasche und kompetente Betreuung der BA-Homepage. Um gewisse Aktualität zu gewährleisten, entscheidet die Versammlung, Protokolle der Sitzungen wieder über die Homepage zugänglich zu machen. Außerdem wird Präsenz auf Facebook und Instagram angestrebt.
3. O. Dorka informiert über seine Vorbereitungen für die GR-Wahl. Von den angeschriebenen 32 Personen, die bei der letzten GR-Wahl kandidierten, haben bisher 16 Personen einer erneuten Kandidatur zugestimmt.
Die **Nominierungs-Veranstaltung** wird festgesetzt auf

Mittwoch, 13. März 2024.

4. Nach kurzer Diskussion beschließt die Versammlung mit 13 : 2 : 2 Stimmen, Herrn Philipp Bohnet, Ortsvorsteher von Wittlensweiler, bei seiner Kandidatur für das Amt des Oberbürgermeisters zu unterstützen.
5. Für den Werbeflyer zur GR-Wahl stellt C. Harrison einen ersten Layout-Entwurf vor. Dessen weitere Gestaltung wird von C. Harrison und S. Voegeli übernommen. Inhaltlich werden E. Gebele und A. Ortmann tätig.
Entgegen der Entscheidung vom November 2023 (Siehe Protokoll der Sitzung vom 23. November 2023) wird es nur eine Auflage geben, die über die üblichen Werbe-Medien (WOM / Anzeiger) zugestellt wird. Eine persönliche Verteilung ist weder personell noch zeitlich machbar.
Notwendig ist allerdings eine intensive Internet-Präsenz. Zudem müssen öffentliche Aktionen geplant und umgesetzt werden.
6. **VERSCHIEDENES**
Am Samstag, 27. Januar 2024, um 14.00 Uhr findet in Dornstetten eine **Demonstration für Demokratie und Vielfalt, für Grundgesetz und Gewaltenteilung, gegen Rechts** statt. - Rege Teilnahme ist erwünscht. Es werden Fahrgemeinschaften gebildet. Interessierte Personen treffen sich am Stadtbahnhof bei den Fahrradständern.

Ein Engagement für den Erhalt der "Gäubahn" bis zum Hauptbahnhof Stuttgart wird

mehrheitlich befürwortet.

**Nächste gemeinsame Sitzung:
Montag, 19. Februar 2024, 19.30 Uhr in der WALDLUST.**

Für das Protokoll:
Freudenstadt, den 23. Januar 2024

A. Lörcher